

Concert. Musique classique universelle **E2O comme Ensemble Orchestral Ornais**



Un concert qui a suscité beaucoup de bonheur musical

Ils sont 25 professeurs de musiques dans différentes entités ornaises, réunis pour former E2O (E deux O), soit Ensemble Orchestral de L'Orne. C'est la seule formation ornaise rassemblant les professeurs de musique. L'initiative est heureuse car elle aboutit à un résultat étonnant de qualité, sous la baguette experte du chef d'orchestre Alain Crousle.

Originalité inventive

Vendredi soir, dans l'église Saint-Martin à L'Aigle, la formation orchestrale avec sa majorité de cuivres, plus des cordes et deux claviers a joué quatre auteurs. Aaron Copland, l'Américain aux

symphonies et concertos ; Johan Sibelius, le Finlandais qui symbolise l'art de la symphonie de son pays ; Antonin Dvorak, compositeur tchèque, auteur de *La Symphonie du nouveau monde* ; Aram Khachaturian, arménien, spécialiste du ballet telle *La Danse du sabre*. Les œuvres ont été réécrites et interprétées de manière originale.

La nef de l'église Saint-Martin amplifie merveilleusement les interprétations de E2O, conduit par Alain Crousle, avec des musiciens dont le bonheur de jouer est flagrant. Ils ont été longuement applaudis. Qu'ils reviennent vite !